

## Pemerintah Victoria Apresiasi Langkah Muhammadiyah Dirikan MAC

Selasa, 31-07-2018

**MUHAMMADIYAH.OR.ID, YOGYAKARTA** – Pimpinan Pusat Muhammadiyah pada Selasa (31/7) menerima kunjungan Direktur Eksekutif untuk Pendidikan Internasional Pemerintah Victoria Australia, Joel Backwell.

Dalam kesempatan itu Joel menyampaikan bahwa Muhammadiyah dan Negara Bagian Victoria, Australia telah lama memiliki hubungan persahabatan yang erat. Beberapa contoh dari hubungan tersebut antara lain, beberapa universitas Muhammadiyah telah memiliki hubungan kerja sama dengan universitas-universitas di Melbourne, Victoria.

“Ada banyak pelajar, guru, mahasiswa dan dosen dari lembaga pendidikan Muhammadiyah yang berpartisipasi secara aktif dalam program pertukaran pelajar dengan lembaga pendidikan di Victoria,” tutur Joel.

Dalam kesempatan itu, Joel mewakili Pemerintah Victoria mengapresiasi langkah Muhammadiyah dalam mendirikan sekolah di Australia.



“Pendirian sekolah Muhammadiyah di Australia merupakan sebuah terobosan yang cukup baik, tidak hanya bagi Muhammadiyah, namun juga pemerintah Indonesia, proyek pembangunan sekolah ini menjadi suatu kebanggaan bagi pemerintah Australia,” jelas Joel.

Sementara Ketua Pimpinan Pusat Muhammadiyah, Dahlan Rais menyampaikan, sekolah Muhammadiyah di Australia yang akan diberi nama Muhammadiyah Australia Collage (MAC) direncanakan beroperasi pada pertengahan tahun 2019.

“Kami ucapkan terima kasih atas kehadiran Joe di PP Muhammadiyah, dan menyatakan akan membantu proses-proses perizinan pendirian sekolah Muhammadiyah di Australia. Semoga dengan adanya sekolah Muhammadiyah di Australia, dapat mengeratkan hubungan persahabatan, baik Muhammadiyah dengan pemerintah Australia, maupun pemerintah Australia dengan pemerintah Indonesia,” jelas Dahlan.

Turut hadir dalam pertemuan tersebut Sekretaris Umum PP Muhammadiyah, Abdul Mu'ti, Sekretaris PP

Muhammadiyah, Agung Danarto, dan Direktur Investmen Pemerintah Victoria untuk Indonesia, Huda Albanna.